

## **Kerja Sama dengan PERADI-SAI, Fakultas Hukum Unimal Gelar Pelatihan Keahlian Profesi Advokat**



Kerja Sama dengan PERADI-SAI, Fakultas Hukum Unimal Gelar Pelatihan Keahlian Profesi Advokat

**UNIMALNEWS | Banda Aceh** -Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh wujudkan kerja sama dengan Perhimpunan Advokat Indonesia (PERADI) Suara Advokat Indonesia (SAI) DPC Banda Aceh laksanakan kegiatan Pendidikan Keahlian Profesi Advokat (PKPA), Sabtu (15/10/2022).

Pendidikan ini dilaksanakan sejak tanggal 15 Oktober sampai dengan 05 November 2022 yang diikuti oleh 20 peserta.

Dekan Fakultas Hukum, Prof Dr Jamaluddin dalam sambutannya mengatakan bahwa masyarakat membutuhkan para penegak-penegak hukum yang handal dalam penyelesaian berbagai kasus hukum secara profesional. Selain itu, profesi advokat merupakan tugas mulia yang diinginkan oleh masyarakat untuk mencari keadilan, dengan harapan para advokat harus mampu menganalisis kasus-kasus.

“Kemudian juga harus banyak membaca, serta terus menambahkan pengalaman-pengalamannya karena hukum tidak boleh kaku, dia terus berkembang seiring dengan perkembangan ilmu dan budaya masyarakat,” katanya.

Jamaluddin berharap, semoga kegiatan PKPA ini dapat berlanjut di masa akan datang, memberikan sumbangsih bagi masyarakat dan lembaga, khususnya peningkatan akreditasi, dengan harapan Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh yang sudah meraih akreditasi unggul seperti yang dicita-citakan.

“Begitu juga ucapan terima kasih kepada PERADI SAI Pusat dan DPC Banda Aceh, serta seluruh panitia yang terlibat di dalamnya sehingga kegiatan ini berjalan dengan sukses,” pungkask Dekan Fakultas Hukum, Prof. Jamaluddin.

Kegiatan PKPA ini dibuka oleh Sekretaris Jenderal PERADI SAI Pusat, Dr A. Patra M Zein, LL.M yang menyampaikan tentang sejarah lahirnya advokat dan perkembangannya saat ini.

Selain itu, PERADI-SAI terus membina kerja sama dengan Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh dalam pelatihan profesi advokat dengan memberikan pengetahuan dan wawasan serta memberikan pelayanan dalam menyelesaikan permasalahan-permasalahan hukum bagi masyarakat sebagai pencari keadilan.

Ketua PERADI-SAI DPC Banda Aceh, Tarmizi Yakup MH menyambut baik dan apresiasi kepada Fakultas Hukum dalam mewujudkan kerja sama ini, serta pelatihan profesi advokat ini merupakan yang ketiga kalinya dilaksanakan di Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh. [tmi]

**Tanggal:** 17 October 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Hukum Unimal](#),